

Celebramos su triunfo como si fuera nuestro.- Borregos



La característica hermandad entre los jugadores de **Borregos Salvajes** que surge por el compañerismo no se hizo esperar para expresar el orgullo por el logro de **Isaac Alarcón**.

Tras darse a conocer que el número 73 de los Borregos sería parte de los **Dallas Cowboys**, compañeros como **Rubén Cueva** y **Carlos Mercado**, entre otros, reconocieron su logro.

Con mensajes de admiración y cariño por Alarcón, los Borregos recordaron sus vivencias con el jugador y externaron el respeto que tienen hacia él como persona y deportista.

Como un ejemplo de responsabilidad y dedicación es lo que representa el regiomontano Isaac para el jugador Rubén Cueva, con quien hizo equipo en el emparrillado.

“Es una emoción que compartimos todos como si fuera nuestra, ver que en redes sociales y periódicos que hablan de él nos invita a que los sueños se pueden cumplir”, comentó Cueva.

“Isaac Alarcón invita a todo mexicano a no darse por vencido, a trabajar para sobresalir”.

El safety del equipo reconoció que Alarcón **trabajó muy duro desde los 15 años** de edad, y que sus sueños y metas de ser parte de la **NFL** siempre los reflejó con la preparación.

“Isaac trabajó muy duro, se la creyó, se dijo ‘yo puedo hacerlo’, se preparó más que nadie para conseguirlo y espero que todos puedan ver el ejemplo de persona que es”, señaló.

“Que nos mande mensaje de ‘muchas gracias por estar ahí siempre’ es algo que te lleva a las lágrimas, saber que la persona que vive el sueño es un hermano al que vimos trabajar”.

Lo que alcanzó Isaac Alarcón es el parteaguas de una nueva era para el fútbol americano nacional, así lo destacó el ahora **EXATEC** Carlos Mercado, quien fuera uno de los líderes regionales en Borregos.

“Esto no es una casualidad, es un claro ejemplo de su trabajo, constancia y resiliencia para conseguir su sueño”, expresó Mercado.

“Estuve a su lado cinco años y sin duda es el jugador más dominante que he visto. Es un digno representante y orgullo para México, su familia, Borregos y nuestra alma máter”.



width="600" loading="lazy">

Carlos, quien portó en su jersey el número 50, dijo estar agradecido de haber sido parte del crecimiento deportivo de Isaac Alarcón.

“Sé que está preparado para aprender y explotar aun más sus capacidades y habilidades deportivas al llegar a la mejor línea ofensiva de la NFL”, agregó el ex capitán de Borregos.

Carlos Mercado reiteró sus deseos de éxito hacia Isaac y esperó que el nuevo cowboy no olvide que cuenta con el respaldo y admiración de los amigos que forjó en Borregos.

Orgullo, respeto y admiración es lo que **Fernando Mejía**, allegado de Alarcón, expresó sentir por su ex compañero, al que le deseó triunfo y superación en su nuevo equipo.

“Acaba de lograr algo que para muchos sólo sucede en sueños, es algo que se ha ganado a base de trabajo, disciplina, exigencia y compromiso”, señaló Mejía.

“¡Qué mejor que Cowboys! Sé que no va a desperdiciar la oportunidad, tiene todo para demostrar de qué estamos hechos los mexicanos, creo firmemente que va a llegar lejos”.

El número 28 de los Borregos Monterrey añadió que Alarcón cuenta con todo el apoyo de México en esta nueva etapa y le recomendó trabajar, mejorar día con día y sobre todo divertirse.



width="601" loading="lazy">

Como un excelente jugador y persona es así como definió el también EXATEC **Martín Maldonado** a quien fue el liniero ofensivo de los Borregos Salvajes de Monterrey.

“Le mando el mayor de los éxitos y un fuerte abrazo en este camino, estoy seguro de que si alguien puede triunfar en Estados Unidos y en la NFL es Isaac”, señaló Maldonado.

“Además de ser un excelente jugador es aún mejor persona, un gran ser humano con una familia increíble, mis mayores admiraciones y respeto, solo por él apoyaré a Vaqueros”.

Hace cuatro años el gran sueño de Alarcón era llegar a la NFL, y a través de su fe, carácter y trabajo pudo conseguirlo, comentó **Luis Sansores**, el linebaker del equipo.

“No me sorprende que lo lograras, estoy seguro que es el comienzo para ti. Estoy feliz y agradecido con Dios porque me permitió compartir el campo contigo estos años”, dijo Sansores.

“Estoy orgulloso de ti, eres ejemplo que los sueños se logran cuando trabajas por alcanzarlos. Sigue predicando con el ejemplo y siendo luz a donde vayas. Te quiero hermano”.

El número 30 de Borregos, **Leopoldo Arellano**, agradeció a Alarcón por el tiempo que dedicó al equipo, institución y compañeros, de quienes dice siempre lo acompañarán.

“Hablando por el equipo y todas nuestras familias, estamos contentos y orgullosos de lo que ha logrado. Representa el sueño de todo jugador de fútbol americano en México”, comentó Arellano.

Isaac Alarcón, de **21 años de edad**, se unirá al equipo de prácticas de Dallas Cowboys para la temporada 2020 como parte del programa internacional de jugadores de la liga.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: